

# 野添コミセン文化の集い(舞台発表の部) 平成29年11月18日(土) 9:20~12:00

野添コミセンで毎年行っている文化の集いでは、サークル活動の発表の場として舞台発表の部があります。それぞれのサークルが日頃の練習の成果を発表する場として賑やかにやっています。

前日の11月17日(金)に、午後1時から多目的ホールの設営をしました。プログラム1番の大正琴の発表ができるように準備しました。

18日(土)は朝8時30分から大正琴の方が練習に来ておられました。サークル協議会の会長の猪井様、コミュニティ委員長の藤原様より挨拶をいただき、大正琴の発表です。「よこはまたそがれ」「ふるさと」などなじみのある楽曲を演奏していただきました。



次にトランポ・ロボックスのトランポ演技です。丸いトランポの上を歩いたり跳ねたりしてバランスやリズムを身につけます。「ピコ太郎」や「365歩のマーチ」などの楽曲を取り入れ、体験も盛り上がりました。



藤本先生の指導による着物の着付けショーです。いろいろの結びを前で結び、後ろに回して仕上げ、皆さんとても楽しそうにやっておられました。



ピングによるキッズダンスです。表現力を高めるため、精一杯の演技でした。総勢約100名の皆さんありがとう。



播磨中学校の生徒による意見発表がありました。日下部さんからは「かわった心」、吉井さんからは「将来のために考えてほしい」を発表してもらいました。今中学生がどんなことを考えているのか少し理解できたような気がしました。しっかりしていてとても良い発表でした。



播磨中学校の生徒による意見発表がありました。日下部さんからは「かわった心」、吉井さんからは「将来のために考えてほしい」を発表してもらいま



連池小学校ミュージッククラブは、今年は60名ほどのメンバーでとても多くなっています。音楽会で発表した曲ですが、地域の方に紹介するために来てくれました。

曲目は「美女と野獣」「前前世」「恋」「PRG」でした。息の合った素晴らしい演奏でした。

最後にコミュニティ副委員長の直野様より閉会宣言をしていただき、無事終わることができました。皆さん楽しんでいただけましたでしょうか。

